

11/04/2025

Copiapó: Fiscalía y PDI concretan inédito decomiso de droga tipo crack en Atacama

La investigación de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) y la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado de la PDI Copiapó, llevó a concretar una inédita incautación de droga tipo crack en Atacama junto a la detención de cuatro imputados de nacionalidad extranjera



Los antecedentes conocidos en la audiencia de formalización de esta investigación, argumentados por el fiscal Sebastián Coya, indicaron que a partir de antecedentes que se

manejaban se llevó a cabo la indagatoria y recolección de información, derivando ello en la detención de los imputados quienes actuaban de manera coordinada para la adquisición de droga en la zona norte del país para luego traerla a Copiapó y proceder a su venta dosificada en la región.

Respecto de este procedimiento la fiscal jefa de la Unidad Sacfi, Paula Barrueto Salgado, destacó que con esta investigación se incautó por primera vez en Atacama droga tipo crack, la cual es altamente adictiva y causa un daño grave en quienes la consumen.

"La Fiscalía está más que conforme con el resultado de este procedimiento el que se suma a varios exitosos que se han realizado en las últimas semanas con la Briant de la PDI. Respecto de esta estructura criminal todos quedaron en prisión y se continuará con la investigación dado el hallazgo de droga tipo crack por primera vez en Atacama. Hay que mencionar que esta es droga que se saca de las poblaciones de la comuna de Copiapó, lo que es muy relevante para la comunidad", dijo Barrueto.

Sobre esta investigación el jefe de la Prefectura Provincial Copiapó, prefecto Fernando Uribe Espíndola, indicó que detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI Copiapó, desarrollaron una investigación con la Fiscalía Sacfi de Atacama, la cual permitió acreditar el delito de tráfico ilícito de drogas por parte de una estructura criminal extranjera que operaba en la población Pedro León Gallo de Copiapó.

"Se llevó a cabo un operativo policial que permitió la incautación de 394,36 gramos de ketamina, 458,60 gramos de cannabis, 1 kilo 208 gramos de clorhidrato de cocaína y 2 kilos 63 gramos de cocaína tipo crack, sustancia ilícita inusual en el país", dijo.

Uribe agregó que el operativo policial logró la detención de cuatro personas, tres de ellos colombianos y un boliviano, todos en situación migratoria irregular, quienes daban forma a la estructura criminal extranjera que operaba con personas en la modalidad de correos humanos, transportando la droga en su cavidad abdominal. Posteriormente, utilizaban domicilios para la evacuación y dosificación de la droga, para ser distribuida entre microtraficantes de la zona.

Dada la gravedad de los hechos la Fiscalía comunicó cargos a todos los imputados por su participación consumada en el delito de tráfico ilícito de droga, solicitando en contra de ellos la medida cautelar de prisión preventiva por la peligrosidad que su libertad significa para la seguridad de la sociedad. Petición que fue acogida por el Juez

de turno quien ordenó su ingreso a la cárcel de Copiapó determinando un plazo de 4 meses para el cierre de la investigación.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369